



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-4

FECHA

23/01/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

“ACTO DE UNIDAD”, INVITACIÓN DE ASPIRANTES A PLENARIAS.

CELEBRA DELGADO QUE ASPIRANTES ASISTAN A PLENARIAS LEGISLATIVAS

**LA INVITACIÓN DE los
legisladores de Morena
“representa un ejercicio
de unidad”, afirma**

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, celebró que los tres principales aspirantes a la candidatura por la Presidencia de la República de su partido hayan sido invitados a asistir a las reuniones plenarias de los legisladores guinda en la Cámara de Senadores.

“Es un gran ejercicio de unidad hacia el interior del partido”, sostuvo Delgado Carrillo al reconocer la convocatoria hecha por Ricardo Monreal Ávila, coordinador de los senadores morenistas y también aspirante presidencial, de invitar a sus contrincantes Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno de la Ciudad de México; Marcelo Ebrard Casaubón, secretario de Relaciones Exteriores; y Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación.

“Saludo la iniciativa de convocar a las próximas plenarias legislativas a importantes liderazgos de Morena, quienes representan opciones para dar continuidad al proyecto de la Cuarta Transformación, como lo son Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y el propio coor-

dinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal”, indicó el líder del partido en el gobierno.

El jueves pasado se dio a conocer que el martes 31 de enero la bancada de Morena en el Senado llevará a cabo su reunión plenaria previo al arranque del siguiente periodo de sesiones, pero esta contará con la asistencia de los cuatro aspirantes presidenciales. En primer lugar, a las 9:00 horas, Ricardo Monreal dará la bienvenida a sus compañeros parlamentarios, para después continuar con un mensaje del presidente de la Mesa Directiva Alejandro Armenta; posteriormente, participará Mario Delgado; tras él, hará uso de la voz por 30 minutos el secretario de Gobernación; después, seguirá la jefa de Gobierno, quien dispondrá de la misma cantidad de tiempo para dirigirse a sus compañeros de partido; y finalmente, finalizará la “pasarela” con la participación del canciller en una mesa de trabajo.

Por otro lado, Mario Delgado reconoció la labor realizada por los legisladores de Morena y sus aliados del PVEM y PT en la aprobación de leyes como la minera, que le da protección a minerales estratégicos como el litio, así como la ley eléctrica, que da garantía de abastecimiento por parte de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), y el paso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Asimismo, recordó que gracias al voto de los diputados y senadores del bloque oficialista los programas sociales como la pensión a adultos mayo-



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-4

FECHA

23/01/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

res, las becas a estudiantes, y el apoyo a jóvenes ahora son un derecho constitucional para estos grupos sociales.

“Durante estos cuatro años han hecho un trabajo extraordinario; gracias a eso, las pensiones para adultos mayores; las becas para niñas y niños; los apoyos para personas con discapacidad y un sistema de salud para todas y todos, son derechos sociales ya estableci-

dos en la Constitución. Morena no sólo es un partido político, somos un Movimiento que tiene como vocación ser un instrumento al servicio de la gente”, sostuvo.

Por ello, destacó el “legado” que dejará esta generación de legisladores, pues a través de la aprobación de leyes y políticas públicas se está sentando una base para alcanzar un “México más justo, democrático, igualitario, incluyente, pacífico y regido por la voluntad popular”. •



Mario Delgado reconoció la labor de los diputados y senadores de Morena, PVEM y PT. Cuartoscuro

 **MARIO DELGADO**
Presidente nacional
de Morena

*Saludo la iniciativa
de convocar a las
próximas plenarias
legislativas a
importantes
liderazgos de
Morena, quienes
representan
opciones para
dar continuidad
al proyecto
de la Cuarta
Transformación”*